
いきたいと思っています。社員の皆様、ご協力を

　

　　さらに勢いを増した「上昇気流」が発生します。これを繰り返していくとどんどん大きな渦が出

　
　○９月１日時点での今年度の受注業務は、総合技術業務（４件）、点検業務（８件）、補償説明業

　○引き続き開催された取締役会において代表取締役社長に小林洋雄、代表取締役会長に髙橋清昭が

　　来上がっていき、熱帯低気圧ができます。そして、その熱帯低気圧がさらに大きくなると、台風

　

した小林です。前任の髙橋会長が代
表として引き続き在任いただけることに安堵して　

　○お願い　　「Ａｉｐｏ」を活用してください。

　　新社長からのメッセージ

第　２　号

　社員の皆様、こんにちは。先般の
取締役会において社長に選任されま

北 陸 用 地 だ よ り
平成30年9月7日

　〇ようやく猛烈な暑さも緩んできました。これからは台風が多発す季節です。ご用心を！
　　今年は、台風が多く発生していますよね。理由を調べたら太平洋の海面温度が例年に比べて高い
　　からだそうです！台風発生のメカニズムは、海面に強い日差しが当たると海水が蒸発して上昇気
　　流が発生します。蒸発した水分が上昇していくと上空で冷やされて温度が下がり雲ができます。
　　また、冷やされるということは、熱を放出しているということでもあるので周囲の空気を温めて

～お 知 ら せ～

　　震度は厚真（あつま）町で「７」。震度７は国内で６例目。非常に大きな地震で被害も
　　甚大になっています。今年の６月には「大阪北部地震（Ｍ６）」が発生。

　○「北海道胆振（いぶり）東部地震」が９月６日（木）午前３時８分ごろ発止しました。

　　　第２号議案　定款の一部改正

　〇８月２４日（月）開催された第２８期定時株主総会において

　　ができるという仕組みになっているそうです。分かりましたか？

　　選定決議されました。

　　務（１件）、境界標設置等業務（２件）と例年並みの受注ができました。引き続き品質の高い成
　　果品の納入を目指しがんばりましょう。

　　　第３号議案　取締役選任の件
　　　第４号議案　剰余金配当の件
　　の４議案とも満場一致で承認されました。
　

　　　第１号議案　第２８期決算報告書承認に関する件

よろしくお願いいたします。

　　新会長からのメッセージ

　この度の取締役会において代表
取締役会長に選任され引き続き代
表を続けることとなりました。新
社長には補償コン協会から小林前事務局長が入
社し２名体制で会社の運営にあたることになり
ました。少子高齢化時代になり不明土地の対応
や多数相続、空き家対策など困難な事案が急増
しています。まさに我が社の出番です。社員一
丸となりより良い成果を目指し頑張りましょう。
よろしくお願いいたします。

いるところです。会社運営にあたりましては、前
社長の路線を引き継ぎ邁進していく所存です。厳
しい公共事業予算も踏まえ当社の高い補償業務の
技術力を生かした業務への取組を積極的に行って
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